

Wer will Mälzer sehen?

Hersbrucker Miniköche heimliche Stars der Fachmesse „Alles für den Gast“ in Salzburg

SALZBURG – Was für eine Gelegenheit: Auf der „Alles für den Gast“, der tonangebenden Fachmesse für Gastronomie und Hotellerie in Europa, haben sich die Hersbrucker Miniköche einmal mehr einem großen Publikum präsentiert – und viele neue Fans gewonnen.

Auf Einladung des Vorsitzenden des österreichischen Kochverbandes, Alois Gasser, und dank der Unterstützung von Hauptsponsor Fackelmann starteten die Miniköche samt Teamleiter Peter Bauer, dem Kochteam, Eltern und Geschwistern Richtung Alpenrepublik. In Salzburg angekommen, ging es zunächst ins wirklich sehenswerte Haus der Natur, ein Naturkunde- und technisches Museum für Kinder, wo sich die Miniköche und ihre Familien nach Herzens-

lust umsehen konnten, bevor am Abend in zwei Gruppen die schöne Mozartstadt besichtigt wurde.

Am Sonntag ging es dann zur „Alles für den Gast“, der führenden Messe in Europa für Hotel und Gastronomie, um in Aktion treten zu können. Am hochmodernen Stand eines österreichischen Küchenherstellers zeigten die Miniköche ihr Können. Unter Anleitung der Hersbrucker Kochprofis Peter Bauer, Hans-Peter Eberhard, Hans Heberlein, Thomas Hannes und Günther Haberstumpf bereiteten die Kinder in sehr selbstständiger Art und Weise die Häppchen für die Messebesucher vor.

Immer wieder waren die Leute verblüfft, wie Kinder dieses Alters höchst diszipliniert und mit gro-



Gesund und lecker: Die Miniköche gewannen in Salzburg viele neue Fans.

ßer Freude auftreten und das Thema „Gesunde Ernährung – frisch und regional kochen“ darzustellen vermögen. Von allen Seiten erhielten die Jungs und Mädels aus Hersbruck großen Applaus und Respekt.

Nach getaner Arbeit durften die Kinder mit ihren Familien den Rest des Tages auf der interessanten und großzügig angelegten Messe verbringen, Häppchen probieren und die Komplimente des Gastrogewerbes entgegennehmen. Auch mit dem ein oder anderen Starkoch – Tim Mälzer, Stefan Marquard oder Mike Süsner – kamen die Miniköche dabei ins Gespräch und staubten natürlich auch das ein oder andere Autogramm ab.



Keine Angst vor großen Köchen: Nicht nur Liv Grimm und Regina Maussner hatten Spaß auf der Fachmesse in Salzburg.

Fotos: C. Häffner



Kulinarische Botschafter Hersbrucks: die Miniköche mit ihren Ausbildern.